



in Kooperation mit „die börse“,
Kommunikationszentrum Wuppertal

und eingeladen von **attac Wuppertal**

Filmvorführung:

Master of the Universe

Ein Dokumentarfilm (95 Minuten) von Marc Baude

Ein verlassenes Bankgebäude.

Ein hochrangiger Investmentbanker.

Ein beunruhigender Einblick in eine Parallelwelt.

Zum ersten Mal packt ein echter Insider des internationalen Finanzgewerbes aus, einer der ehemals führenden Investmentbanker Deutschlands. Rainer Voss, der in seiner aktiven Zeit locker mit Millionen hantierte, erzählt aus eigener Anschauung, wie es in der glitzernden Finanzwelt wirklich zugeht, von all ihren Abgründen, Skrupellosigkeiten und quasi-religiösen Gesetzmäßigkeiten. Hat sich seit der globalen Finanzkrise etwas geändert? Voss' Ausblick gibt Grund zur Beunruhigung: „Vor 20 Jahren war die Haltedauer einer Aktie im Durchschnitt 4 Jahre und heute sind wir bei 22 Sekunden. Der Sinn eine Unternehmensbeteiligung für 22 Sekunden zu behalten. Also das kann mir keiner erklären.“ Rainer Voss, Ex-Investmentbanker

Master of the Universe erhielt beim Internationalen Filmfestival von Locarno den Hauptpreis der Jury, wird von der Deutschen Film- und Medienbewertung (FBW) das Prädikat besonders wertvoll verliehen und ist für den Deutschen Filmpreis 2014 nominiert.

Rainer Voss steht anschließend für eine Diskussion mit dem Publikum zur Verfügung



Eintritt Frei! Herzliche Einladung! WANN & WO?

Dienstag, 23. September, um 19:30 Uhr, in der börse, Roter Saal
(erster Stock), Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze
attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Montag im Monat um 19:30 Uhr in der börse,

www.attac-wtal.de